

元気ですか。北部っ子のみなさん

げんき

ほくぶ こ



学校がお休みになって、しばらく会えない日が続いています。先生たちも、みなさんが「どんなふうに過ごしているかな?」「勉強したり、運動したりしているかな?」と毎日、気にしています。

1ねんせい	にゆうがくしきで、げんきな みなさんに あえて、うれしかったです。 そのときに、とった しゃしんもできました。 しゃしんを みて、みんなと いっしょにべんきょうする ひを たのしみに しています。
2年生	今年は、2クラスですね。そのぶん、友だちも いっぱいできそうです。 「ふきのとう」は、こころがふわっとなるお話でしょう。 どんなことを思ったのか、また、教えてくださいね。
3年生	今年から、理科や社会の勉強がはじまるね。教科書を開いて見たかな。理科P24からは、モンシロチョウがどんなふうにチョウになっていくかがのっています。また、観さつしたらきつと、びっくりしそうです。
4年生	学年を二つに分ければ、みんなは高学年。北部っ子として手本にもなれますよ。算数の教科書、P23から「グラフ」の学習があります。棒グラフや折れ線グラフ。今まで、見たことがありますよね。確かめてみてください。
5年生	6年生を助けて、学校の先頭に立つことも多くなりそうですね。委員会活動は、まさしく活躍の場になりそうです。国語の教科書P36に、俳句がのっています。季節の言葉を、入れて作ってみるのは? できた俳句をぜひ、私に紹介してください。
6年生	わが北部小を背負って立つ、強くて優しいみなさん。下学年の友達は、みなさんのことを慕っています。頼りにしています。そんなみなさんは、今度、社会で歴史の勉強をします。あっと驚く日本の姿を知ることができます。ぜひ、社会科の教科書を読んでみてね。
ふじ組	いろいろな学年で、いつもなかよく活動しているみなさん。みなさんと話すことはとても楽しいです。国語や算数なども、いっしょうけんめい取り組めるね。時には、お庭などでなわとびをしたり、お家の中でもできる体そうをしたりして、リフレッシュしてね。



新型コロナウイルスという、悪い病気が流行っていて、学校を始めることができません。早く学校に行きたい、友達と会いたいと感じているでしょう。先生たちも同じです。みなさんに会いたいです。

来週、4月27・28日(月・火)は、健康観察の日として少しの時間ですが、会うことができます。楽しみです。ただ、まだ、病気ははやっているので3密を守って、十分注意しようと考えています。

では、そのときに!!!

校長 寺田 綾子